
6 Pièces

190 m²

Réf. 03517

1 050 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Magnifique  villa  d'architecte  de  190  m²  située  dans  un  quartier

résidentiel. Cette propriété comprend un grand séjour, une grande salle

à manger et 4 chambres, offrant un grand confort. Les espaces de vie

lumineux  et  ouverts  offrent  un  cadre  de  vie  convivial  et  agréable.  Le

terrain  plat  d'environ  1000  m²  est  joliment  arboré  et  offre  une  belle

intimité,  avec  une  grande  piscine  pour  se  rafraîchir.  Cette  villa  est

équipée  de  tout  le  confort  moderne  avec  une  cuisine  entièrement

équipée  et  des  espaces  de  rangement  généreux.  Cette  propriété  de

charme est idéale pour les familles ou les personnes ...

Magnificent  architect-designed villa  of  200 sqm located in  a  residential  area.  This

property includes a large living room, a large dining room and 4 bedrooms, offering

great comfort. The bright and open living spaces offer a friendly and pleasant living

environment. The flat land of approximately 1000 sqm is nicely wooded and offers

great privacy, with a large swimming pool to cool off. This villa is equipped with all

modern comforts with a fully equipped kitchen and generous storage spaces. This

charming  property  is  ideal  for  families  or  people  looking  for  a  holiday  home  with

many amenities ...

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL
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